

Dólar Oficial - Argentina 109.42 ▲ +0.09%

BRF (Brazil Foods) 312 ▲ +2.97%

BTC/USD 39,835.94 ▲ +1.00%

SUSCRÍBETE

PUBLICIDAD

Economía

Shell, entre las empresas que buscan petróleo en Ecuador tras las sanciones de Rusia

Petroecuador mantuvo reuniones con varias refinerías y empresas comerciales. Esto, después de que Estados Unidos prohibiera las importaciones de crudo ruso



Shell está dispuesta a pagar más por el petróleo siempre y cuando pueda cargar desde la terminal OCP de Ecuador. (Simon Dawson/Bloomberg)

Por Lucia Kassai

16 de marzo, 2022 | 10:11 am

Tiempo de lectura: 3 minutos

Últimas cotizaciones

Nasdaq	Ibovespa	S&P/BMV IPC	BTC/USD
13,069.93	109,523.20	53,245.89	39,997.56
▲ +0.86%	▲ +0.52%	▲ +0.44%	▲ +1.41%

Bloomberg — Las refinerías estadounidenses Valero Energy Corp y Marathon Petroleum Corp, junto con la unidad comercial de Shell Plc, Shell Western Supply and Trading, **se apresuran a conseguir barriles ecuatorianos después de que Estados Unidos prohibiera las importaciones de crudo ruso.**

La compañía petrolera estatal ecuatoriana EP Petroecuador mantuvo reuniones consecutivas esta semana en Luisiana con varias refinerías y empresas comerciales, según el gerente de comercio de petróleo de Petroecuador, Pablo Noboa.

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

¡Mantente actualizado!

Recibe nuestros Newsletter y mantente al día con las noticias más importantes

Opinión Bloomberg

Robert Litan

Ahora se puede obligar a Rusia a pagar por los daños causados en Ucrania

Junta Editorial de Opinión de Bloomberg

Merece la pena el riesgo de que EE.UU. interactúe con Venezuela

Mohamed El-Erian

La Fed enfrenta dilema político creado por ella misma

Chris Bryant

El ejército alemán no asusta a Putin. Ahora se está fortaleciendo

VIDEOS

Por qué la invasión rusa preocupa a

Los fabricantes de combustible y las empresas comercializadoras están tratando de llenar un vacío de suministro en un mercado ya ajustado, lo que ha desencadenado una caza para reemplazar los barriles rusos. Los precios del **petróleo** han oscilado de forma salvaje debido a la creciente preocupación por la invasión rusa de Ucrania. Los futuros del Brent cotizan en torno a los 100 dólares, después de haber alcanzado un máximo de 14 años a principios de este mes. **La prohibición del petróleo ruso incluye el fuel-oil directo, una materia prima utilizada para reemplazar el crudo pesado que es similar a lo que produce Ecuador.**

"Los refinadores y comerciantes estadounidenses están ansiosos por firmar contratos de suministro de mediano y largo plazo después de que Rusia invadió Ucrania", dijo Noboa en una entrevista en Nueva Orleans. "Cuando el **petróleo** en el mercado global es escaso, tiene sentido tratar de asegurar un suministro estable".

EL PETRÓLEO A MÁS DE 100 DÓLARES PONE EL FOCO EN LOS SUMINISTROS DE AMÉRICA LATINA

La perspectiva de las restricciones estadounidenses al crudo ruso hizo que **los refinadores de Texas preguntaran a los proveedores de México y Brasil sobre la disponibilidad** y los precios a largo plazo incluso antes de la invasión de Ucrania. Brasil, que suele suministrar fueloil a Singapur y Europa, vendió un cargamento a la costa estadounidense del Golfo en febrero.

PUBLICIDAD

Marathon, el mayor fabricante de combustible de Estados Unidos, está buscando entre 11 y 22 cargamentos de petróleo pesado ecuatoriano durante 11 meses, comenzando tan pronto como en junio, dijo Noboa. La compañía petrolera estatal de Jamaica, Petrojam Ltd, está buscando un acuerdo similar para 11 cargamentos y Shell Western está buscando extender un contrato de suministro existente de 3 años que vence en diciembre de 2023. Marathon y Valero no devolvieron inmediatamente los correos electrónicos en busca de comentarios.

Shell está dispuesta a pagar más por el petróleo siempre y cuando pueda cargar desde la terminal OCP de Ecuador que maneja buques más grandes, dijo. Valero también está tratando de asegurar un contrato de suministro. Shell no quiso hacer comentarios.

Desde la invasión de Ucrania, Petrojam se ha puesto en contacto con países de la región, como Guyana y Argentina, para asegurarse suministros adicionales de crudo y combustibles. Está hablando con Nigerian National Petroleum Corp. sobre el suministro de 4 millones de barriles de crudo al año, y está "actualmente en diálogo con PetroEcuador y **Ecopetrol** en Colombia para establecer acuerdos de suministro a largo plazo", dijo el director general Winston Watson, en un comunicado.

¡Mantente actualizado!
Recibe nuestros Newsletter y

Correo electrónico

Pekín



OTT La fuerte dependencia de Europa del gas ruso



¿Hong Kong puede detener a ómicron?



Starbucks en Venezuela | E1 | ¿Qué pasa en Venezuela?



Elon Musk: El hombre, el mito, el meme



PUBLICIDAD

LAS ÚLTIMAS

GUATEMALA

Polémica Ley por la Vida y la Familia fue archivada en el Congreso de la República



MEDIOORIENTE

Irán libera a ciudadana británica Nazanin Zaghari-Ratcliffe



REPÚBLICA DOMINICANA

¿Cuáles son los países de América Latina que albergan más diáspora de dominicanos?



TECNOLOGÍA

Riogrande obtiene US\$12 millones para escalar marcas de e-commerce en Latam



ACTUALIDAD

Meta añade herramientas de supervisión parental en Instagram tras críticas



PUBLICIDAD

Bloomberg Green

AIE prevé que crisis rusa acelera transición a energía limpia



Jeff Bezos deja millonaria inversión tras su visita a Colombia



Ella es Josefina Klinger, la ambientalista colombiana entre las Mujeres de coraje 2022



BCE dice que sólo 15% de los bancos publican las emisiones de CO2 que financian



A PRECIOS DEL MERCADO

Petroecuador espera vender el petróleo a precios de mercado. La empresa busca evitar repetir un error anterior, que involucró préstamos respaldados por petróleo con empresas asiáticas, que eventualmente llevaron a pérdidas millonarias para el país, dijo Noboa. Ecuador está renegociando actualmente los préstamos petroleros con Asia en un esfuerzo por liberar más barriles para vender en el mercado al contado.

Tras un impago de la deuda por motivos políticos en 2008, Ecuador recurrió a China en 2009 para obtener cerca de 18.000 millones de dólares en préstamos, varios de los cuales fueron respaldados con entregas de 1.300 millones de barriles de petróleo, de los cuales algunos quedan por enviar, y que el presidente Guillermo Lasso ha calificado de "perjudiciales para los intereses nacionales a lo largo del tiempo". **Ecuador produce cerca de 180 millones de barriles de crudo al año.**

La mayor parte de los envíos de crudo ruso a Estados Unidos se realiza en la costa oeste, y Ecuador es el mayor proveedor de petróleo extranjero a las refinerías de California.



Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias aquí



Regístrate aquí para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.

Bloomberg Línea Ecuador

Ecuador

Petróleo

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD



© Copyright, Bloomberg Línea | Fallo Media

Secciones

Actualidad
Mercados
Finanzas Personales
Cripto
Podcasts
Brasil en español
News in English
Brazil News
500 personas más influyentes en Latinoamérica
Los 100 Innovadores de 2021 en América Latina

Términos de uso

Política de privacidad
Términos de suscripción
Tecnología
T&C

Negocios

Sobre Bloomberg Línea
partnerships@bloomberglinea.com
Anúnciate con nosotros
ads@bloomberglinea.com
Soporte al cliente:
support@bloomberglinea.com